

## Kinderwehr ist jetzt online

**Obernkirchen.** Noch ist sie nicht gegründet, doch einen eigenen Internetauftritt hat sie schon einmal: Die Obernkirchener Kinderfeuerwehr ist mit ihrer Homepage [www.kinder.feuerwehr-obernkirchen.de](http://www.kinder.feuerwehr-obernkirchen.de) jetzt auch im World Wide Web erreichbar. Betreut wird die Seite federführend von Bettina Scharper, Ehefrau des Obernkirchener Feuerwehr-Jugendwarts und Ratsmitglieds Heiko Schaper. Neben dem „Dienstplan“ der Kinderfeuerwehr, der neben Sport und Dienst auch Termine wie das Osterfeuer oder den Abschluss vor der Sommerferien beinhaltet, gibt es auf der neuen Seite auch Fotogalerien zu bestaunen und man kann mit den Betreuern bei Fragen oder gewünschten Informationen telefonisch in Kontakt treten. Mails kann man auch schon an die Kinderfeuerwehr schicken: [kinderfeuerwehr@feuerwehr-obernkirchen.de](mailto:kinderfeuerwehr@feuerwehr-obernkirchen.de). Auf der Seite kann man auch einen Antrag auf Mitgliedschaft ausfüllen – willkommen sind Kinder zwischen sechs und zehn Jahren. Die Internetseite der Obernkirchener Jugendfeuerwehr, [www.jugendfeuerwehr-obernkirchen.de](http://www.jugendfeuerwehr-obernkirchen.de), gibt es schon seit Jahren – die Seite der Kinderfeuerwehr wird es ihr wohl nachmachen. mld